

2.12.22

Projekt „angemessene Kleidung- Kleider machen Leute“

Liebe Eltern / Erziehungsberechtigte, liebe Schüler/innen der Klassen 3-10

im Rahmen unseres Schulprojekts „Was ist angemessene Kleidung?“, wollen wir **zwei besondere Tage** im Dezember durchführen. Am **Mittwoch, den 7. Dezember 2022** sollen alle Schülerinnen und Schüler, sowie alle Lehrkräfte mit **Jogginghosen/Schlabberlook** in die Schule kommen. Am **Donnerstag, den 8. Dezember 2022** sollen dann alle „**schick gekleidet**“ in die Schule kommen.

Im Vorfeld wurde das Thema „angemessene Kleidung - Kleider machen Leute“ im Religions- und Ethikunterricht der einzelnen Klassenstufen angesprochen. Im Anschluss an diese beiden Aktionstage, wird die Wirkung der Kleidung und die Bedeutung für unseren Alltag nochmals reflektiert werden. Wir bitten Sie, Ihre Kinder bei dieser Aktion zu unterstützen, geeignete Kleidung mit den Kindern herauszusuchen und vielleicht so auch zuhause über dieses Thema ins Gespräch zu kommen.

Wir wünschen eine Schöne Vorweihnachtszeit.

Mit freundlichen Grüßen



für das Kollegium der Bilharzschule